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ИНФОРМАЦИЯ 

о деятельности сенатора Российской Федерации, 

представителя от исполнительного органа государственной власти 

Краснодарского края - Алексея Николаевича Кондратенко за 2024 год 

 

Алексей Николаевич Кондратенко сенатор Российской Федерации - 

представитель от исполнительного органа государственной власти Краснодарского 

края, член Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию. 
 

Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации 
 

В отчетный период сенатор Российской Федерации А.Н. Кондратенко принял 

участие в двадцати четырех пленарных заседаниях Совета Федерации и выступил по 

следующим вопросам. 

На 580-м заседании Совета Федерации - по Федеральному закону «О внесении 

изменения в статью 3915 Земельного кодекса Российской Федерации» (в части 

уточнения срока действия решения о предварительном согласовании 

предоставления земельного участка) (проект № 677502-8). 

Федеральным законом вносится изменение в пункт 14 статьи 3915 Земельного 

кодекса Российской Федерации, в соответствии с которым сокращается с двух лет 

до одного года срок действия решения о предварительном согласовании 

предоставления земельного участка, находящегося в государственной или 

муниципальной собственности. В случае если изменение вида разрешенного 

использования земельного участка и его перевода из одной категории в другую 

является условием предоставления такого земельного участка, то срок действия 

названного решения будет составлять два года. 

На 582-м заседании Совет Федерации - по Федеральному закону «О внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

введения Единой федеральной информационной системы о землях 

сельскохозяйственного назначения и землях, используемых или предоставленных 

для ведения сельского хозяйства в составе земель иных категорий) (проект № 

591417-8). 

Уточняется состав информации Федеральной государственной 

информационной системы прослеживаемости зерна и продуктов переработки зерна, 

а также закрепляется необходимость внесения в названную информационную 

систему сведений, подлежащих обязательному включению в нее из иных 

государственных информационных систем. 
 

Законопроектная деятельность 
 

В порядке реализации права законодательной инициативы А.Н. Кондратенко 

внесены следующие законопроекты. 

Законопроекты, внесённые совместно с коллегами в Государственную Думу в 

порядке реализации права законодательной инициативы, находящиеся на 

рассмотрении в Федеральном Собрании Российской Федерации: 
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- № 365108-8 О внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации (в части установления правовых основ винного туризма), 

внесён 23.05.2023 сенаторами РФ А.В. Яцкиным, А.Н. Кондратенко, В.Н. 

Васильевым; 

- № 198548-8 О внесении изменений в Федеральный закон «Об охоте и о 

сохранении охотничьих ресурсов, и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» и в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации (в части уточнения условий охотхозяйственных 

соглашений), внесён 21.09.2022 депутатами ГД; сенаторами РФ В.А. Лебедевым, 

Г.И. Орденовым, В.Ф. Новожиловым, А.Н. Кондратенко, Г.Е. Емельяновым. 

28 декабря 2024 г. принят Федеральный закон № 553-ФЗ «О внесении 

изменения в статью 1 Федерального закона «О безопасном обращении с 

пестицидами и агрохимикатами» (в части установления правового статуса побочных 

продуктов животноводства, прошедших обработку и переработку) (проект № 

541038-8), внесен сенаторами Российской Федерации А.В. Двойных, С.Г. Митиным, 

Б.Б. Хамчиевым, О.Н. Епифановой, А.Н. Кондратенко, В.А. Пушкаревым, Л.З. 

Талабаевой, Г.В. Ягубовым, Г.И. Орденовым, М.Г. Кавджарадзе. Внесены 

изменения, устраняющие противоречия, то есть четкого отнесения объекта 

регулирования («побочные продукты животноводства, прошедшие обработку, 

переработку») к объектам регулирования законодательных актов (федеральные 

законы № 248-ФЗ и № 109-ФЗ) с вытекающими из этого последствиями как в части 

соблюдения требований к производству и обороту, определения необходимости 

регистрационных действий, так и в части осуществления контрольно-надзорных 

функций и применения штрафных санкций. 

Введённое регулирование внесет ясность и определенность при определении 

объектной принадлежности побочных продуктов животноводства. Это исключит 

избыточное регулирование в отношении тех побочных продуктов, которые не 

являются агрохимикатами по своей природе. Одновременно с этим, побочные 

продукты животноводства, переработка, обработка которых осуществлялась с 

использованием химических и (или) биологических препаратов, будут 

регулироваться законодательством о безопасном обращении с пестицидами и 

агрохимикатами. 
 

Работа в Комитете Совета Федерации 

по аграрно-продовольственной политике и природопользованию 
 

В отчетный период сенатор Российской Федерации А.Н. Кондратенко принял 

участие в двадцати девяти заседаниях Комитета Совета Федерации по аграрно-

продовольственной политике и природопользованию. Выступил с докладами на 

следующих заседаниях. 

23 января - О проекте законодательной инициативы № 8-488 «О внесении 

изменения в статью 48 Федерального закона «Об охоте и о сохранении охотничьих 

ресурсов, и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» - подготовлен Законодательным Собранием Краснодарского края. 

6 февраля - О проекте федерального закона № 523215-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «Об обороте земель сельскохозяйственного 

назначения» и отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 
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совершенствования процедуры изъятия неиспользуемых земель 

сельскохозяйственного назначения) - внесен Московской областной Думой. 

20 февраля - О проекте федерального закона № 501344-8 «О внесении 

изменений в статью 622 Федерального закона «Об охране окружающей среды» (в 

части создания лесопаркового зеленого пояса) - внесен Законодательным Собранием 

Краснодарского края. 

5 марта: 

- О проекте федерального закона № 528857-8 «О внесении изменений в статью 

39.20 Земельного кодекса Российской Федерации» (в части уточнения порядка 

предоставления земельного участка без торгов под зданием) - внесен депутатом 

Государственной Думы Р.М. Лябиховым; 

- О проекте федерального закона № 542461-8 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

совершенствования правового регулирования перевода земельных участков из 

категории земель сельскохозяйственного назначения в иные категории) внесен 

депутатами Государственной Думы А.В. Гордеевым, В.И. Кашиным, О.А. Ниловым 

и другими; 

- О проекте федерального закона № 539184-8 «О внесении изменений в статью 

2 Федерального закона «О пчеловодстве в Российской Федерации» и статью 19.1 

Закона Российской Федерации «О ветеринарии» (в части совершенствования 

механизма учета в пчеловодстве) - внесен Костромской областной Думой; 

- О проекте федерального закона № 456510-8 «О внесении изменений в статью 

13 Земельного кодекса Российской Федерации» (в части защиты земель от 

произрастания инвазивных растений) - внесен депутатами Государственной Думы 

М.Э. Оргеевой, Н.Н. Алексеенко, Т.Т. Баженовым и другими; 

2 апреля - О Федеральном законе «О внесении изменений в статьи 21 и 38 

Федерального закона «О рекламе» (в части рекламы винодельческих хозяйств, 

виноградо-винодельческих зон, виноградо-винодельческих районов и виноградо-

винодельческих терруаров) - внесен депутатами Государственной Думы А.В. 

Гордеевым, В.И. Кашиным, С.В. Алтуховым, И.А. Антропенко, А.А. Басаиским, 

К.М. Бахаревым и др., сенатором Российской Федерации С.Н. Рябухиным. 

16 апреля - О Федеральном законе «О внесении изменений в часть вторую 

Налогового кодекса Российской Федерации и статью 3 Федерального закона «О 

внесении изменений в часть вторую Налогового кодекса Российской Федерации и 

статью 1 Федерального закона «О внесении изменений в часть вторую Налогового 

кодекса Российской Федерации» - внесен Правительством Российской Федерации. 

23 апреля - О проекте федерального закона № 595121-8 «О внесении 

изменений в Федеральный закон «О государственном регулировании производства 

и оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и об 

ограничении потребления (распития) алкогольной продукции» и признании 

утратившими силу отдельных положений Федерального закона «О внесении 

изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации и о 

приостановлении действия отдельных положений законодательных актов 

Российской Федерации» (в части сокращения сроков и перечня документов для 

получения лицензии на осуществление деятельности по производству и обороту (за 

исключением розничной продажи) этилового спирта, алкогольной и 

спиртосодержащей продукции). 
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13 мая: 

- О проекте федерального закона № 591417-8 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части введения Единой 

федеральной информационной системы о землях сельскохозяйственного назначения 

и землях, используемых или предоставленных для ведения сельского хозяйства в 

составе земель иных категорий) - внесен депутатами Государственной Думы А.В. 

Гордеевым, В.И. Кашиным, Р.И. Сулеймановым, В.И. Егоровым, Н.И. Васильевым, 

А.А. Аникеевым, О.А. Ниловым; 

- Об утверждении рекомендаций парламентских слушаний «О мерах по 

повышению эффективности вовлечения в оборот земель сельскохозяйственного 

назначения и о практике применения механизма изъятия земельных участков из 

земель сельскохозяйственного назначения, не используемых по целевому 

назначению». 

21 мая: 

- О Федеральном законе «О статусе Героев Советского Союза, Героев 

Российской Федерации и полных кавалеров ордена Славы» (в части предоставления 

земельных участков) - внесен сенаторами Российской Федерации А.А. Турчаком, 

В.Н. Бондаревым, А.В. Двойных, Д.С. Лантратовой; депутатами ГД Ю.В. 

Оглоблиной, А.Ю. Кузнецовой, А.В. Картаполовым и другими; 

- О проекте федерального закона № 570388-8 «О внесении изменений в статью 

3912 Земельного кодекса Российской Федерации» (об уточнении порядка внесения 

задатка для участия в электронном аукционе) - внесен Законодательным Собранием 

Челябинской области. 

4 июня - О проекте федерального закона № 595121-8 «О внесении изменений 

в Федеральный закон "О государственном регулировании производства и оборота 

этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей продукции и об ограничении 

потребления (распития) алкогольной продукции» и признании утратившими силу 

отдельных положений Федерального закона «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации и о приостановлении действия 

отдельных положений законодательных актов Российской Федерации» (в части 

сокращения сроков и перечня документов для получения лицензии на 

осуществление деятельности по производству и обороту (за исключением 

розничной продажи) этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей 

продукции) - внесен Правительством Российской Федерации. 

2 июля - О проекте федерального закона № 567438-8 «О внесении изменений 

в Федеральный закон «О государственно-частном партнерстве, муниципально-

частном партнерстве в Российской Федерации и внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (в части развития государственно-

частного партнерства в промышленности) - внесен сенаторами Российской 

Федерации А.В. Кутеповым, А.В. Синицыным. 

9 июля - О проекте законодательной инициативы № 8-593 «О внесении 

изменений в статью 1 Федерального закона «Об обязательных требованиях в 

Российской Федерации" и в статью 53 Федерального закона «Об общих принципах 

организации публичной власти в субъектах Российской Федерации» - подготовлен 

Законодательным Собранием Краснодарского края. 

1 августа: 
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- О Федеральном законе «О внесении изменений в Федеральный закон «О 

государственно-частном партнерстве, муниципально-частном партнерстве в 

Российской Федерации и внесении изменений в отдельные законодательные акты 

Российской Федерации» (в части развития государственно-частного партнерства в 

промышленности) - внесен сенаторами Российской Федерации А.В. Кутеповым, 

А.В. Синицыным; 

- О проекте федерального закона № 523215-8 «О внесении изменений в 

Федеральный закон «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» и 

статью 63 Федерального закона «Об ипотеке (залоге недвижимости)» (в части 

совершенствования процедуры изъятия неиспользуемых земель 

сельскохозяйственного назначения) - внесен Московской областной Думой; 

- О проекте федерального закона № 591417-8 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части введения Единой 

федеральной информационной системы о землях сельскохозяйственного назначения 

и землях, используемых или предоставленных для ведения сельского хозяйства в 

составе земель иных категорий) - внесен депутатами Государственной Думы А.В. 

Гордеевым, В.И. Кашиным, Р.И. Сулеймановым и другими; 

- О Федеральном законе "О внесении изменений в Федеральный закон «О 

государственном регулировании производства и оборота этилового спирта, 

алкогольной и спиртосодержащей продукции и об ограничении потребления 

(распития) алкогольной продукции» и статьи 1 и 2 Федерального закона «О 

внесении изменений в Федеральный закон «О государственном регулировании 

производства и оборота этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей 

продукции и об ограничении потребления (распития) алкогольной продукции» (в 

части сокращения сроков и перечня документов для получения лицензии на 

осуществление деятельности по производству и обороту (за исключением 

розничной продажи) этилового спирта, алкогольной и спиртосодержащей 

продукции) - внесен Правительством Российской Федерации; 

24 сентября: 

- О проекте федерального закона № 677502-8 «О внесении изменения в статью 

39(15) Земельного кодекса РФ» (в части уточнения срока действия решения о 

предварительном согласовании предоставления земельного участка) - внесен 

Правительством Российской Федерации; 

- Об актуальных вопросах развития хмелеводства в Российской Федерации по 

итогам конференции «Российский хмель», прошедшей в рамках деловой программы 

Всероссийского фестиваля «Зеленое золото России – 2024»; 

- О проекте федерального закона № 676039-8 «О внесении изменений в 

Федеральный закон «Об инновационных научно-технологических центрах и о 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в 

части владения земельными участками в границах территории инновационных 

научно-технологических центров на праве собственности или праве аренды 

организациями с участием государства) - внесен Правительством Российской 

Федерации. 

7 октября: 

- О проекте федерального закона № 677502-8 «О внесении изменения в статью 

39.15 Земельного кодекса Российской Федерации» (в части уточнения срока 
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действия решения о предварительном согласовании предоставления земельного 

участка) - внесен Правительством Российской Федерации; 

- О проекте федерального закона № 676039-8 «О внесении изменений в 

Федеральный закон «Об инновационных научно-технологических центрах и о 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в 

части владения земельными участками в границах территории инновационных 

научно-технологических центров на праве собственности или праве аренды 

организациями с участием государства) - внесен Правительством Российской 

Федерации; 

- О проекте федерального закона № 542461-8 «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации» (в части 

совершенствования правового регулирования перевода земельных участков из 

категории земель сельскохозяйственного назначения в иные категории) - внесен 

депутатами Государственной Думы А.В. Гордеевым, В.И. Кашиным, О.А. Ниловым 

и другими. 

26 ноября - О Федеральном законе «О внесении изменения в статью 39.15 

Земельного кодекса Российской Федерации» (в части уточнения срока действия 

решения о предварительном согласовании предоставления земельного участка) - 

внесен Правительством Российской Федерации. 

19 декабря - О Федеральном законе «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации» (в части введения Единой 

федеральной информационной системы о землях сельскохозяйственного назначения 

и землях, используемых или предоставленных для ведения сельского хозяйства в 

составе земель иных категорий) - внесен депутатами Государственной Думы А.В. 

Гордеевым, В.И. Кашиным, Р.И. Сулеймановым и другими. 

 

В отчетный период А.Н. Кондратенко посетил следующие парламентские 

слушания, совещания, круглые столы, заседания рабочих групп.  

 

7 февраля на выставке детского рисунка, посвященной 80-летию полного 

освобождения Ленинграда от фашистской блокады, организованной СФ, вручил 

лауреату конкурса от Краснодарского края благодарность. 

20 февраля принял участие в круглом столе на тему «Актуальные вопросы 

обеспечения отечественных сельскохозяйственных товаропроизводителей 

средствами защиты растений и минеральными удобрениями, а также вопросы их 

применения». 

Проблемы в этой области нужно оперативно и эффективно решать 

федеральным органам исполнительной власти во взаимодействии с властями 

регионов и участниками рынка. Это важно сделать для обеспечения 

продовольственной безопасности страны в текущих непростых условиях, в том 

числе в целях недопущения роста цен на сельскохозяйственную продукцию. 

27 февраля принял участие в круглом столе «Перспективы научно-

технологического обеспечения агропромышленного комплекса Российской 

Федерации». 

29 февраля принял участие в заслушивании ежегодного Послания 

Федеральному Собранию Президента РФ В.В. Путина. В котором обозначены 
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задачи развития страны не только на ближайший год, но и на более отдаленную 

перспективу. 

19 марта принял участие в встрече сенаторов РФ с генеральным директором 

акционерного общества «ДОМ.РФ» Виталием Мутко. Основной темой стало 

развитие регионального жилищного строительства. 

25 марта в Государственной Думе участвовал в совещании, посвященном 

мерам поддержки виноградо-винодельческой отрасли. 

Обсудили проект закона № 365108-8 «О внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации». Инициатива направлена на 

поддержку комплексного развития отраслевых предприятий, а именно - 

выращивание винограда, производство винодельческой продукции и 

предоставление рекреационных услуг. Для этого предлагается внести в 

законодательные акты Российской Федерации отдельные изменения, касающиеся 

правового регулирования виноградарства и виноделия как одного из направлений 

сельского туризма. 

16 апреля принял участие во встрече сенаторов РФ с руководителем 

Федеральной службы по контролю за алкогольным и табачным рынками 

(Росалкогольтабакконтроль) Игорем Алешиным в формате «открытого диалога». 

Поднял вопрос о поддержке инициативы по внесению изменений в ФЗ № 171-ФЗ, 

дающую возможность предприятиям, имеющим статус юридического лица (кроме 

КФХ и ИП) получать единую лицензию на производство, хранение, поставки и 

розничную продажу винодельческой продукции. 

18 апреля принял участие в заседании Общественного совета при 

Федеральной службе по ветеринарному и фитосанитарному надзору. Обсуждались 

актуальные вопросы совершенствования законодательства в части ответственности 

за нарушения при перемещении живых сельскохозяйственных животных и 

продукции животного происхождения. 

19 апреля принял участие в парламентских слушаниях на тему «О мерах по 

повышению эффективности вовлечения в оборот земель сельскохозяйственного 

назначения и о практике применения механизма изъятия земельных участков из 

земель сельскохозяйственного назначения, не используемых по целевому 

назначению». Риски возможного изъятия сельхозземель должны побудить 

землепользователей к их рациональному и целевому использованию. При этом 

необходимо усовершенствовать механизмы федерального земельного надзора и 

муниципального земельного контроля. Требуют дальнейшей проработки вопросы 

вовлечения в оборот невостребованных земельных долей. Необходимо 

предусмотреть порядок и процедуру определения вида разрешенного использования 

сельскохозяйственных угодий. Серьезная проблема - бесхозяйные мелиоративные 

системы, которые в том числе затрудняют вовлечение в оборот земель 

сельскохозяйственного назначения. Для урегулирования этой проблемы в 

Государственную Думу уже внесены соответствующие законодательные 

инициативы, разработанные Московской областной Думой. 

23 апреля принял участие в совещании «О текущем состоянии осуществления 

федерального государственного надзора в области промышленной безопасности и 

об основных направлениях повышения его эффективности». Мероприятие прошло 

на площадке Федеральной службы по экологическому, технологическому и 

атомному надзору (Ростехнадзор). 



8 
 

29 мая принял участие в парламентских слушаниях «Актуальные вопросы 

развития системы обращения с отходами производства и потребления». Предложено 

создать федеральный штаб по проблемам ТКО, куда войдут представители всех 

регионов, а также профильных министерств и ведомств. Этот штаб должен работать 

постоянно до тех пор, пока не будет урегулирован последний вопрос. 

18 июня принял участие в круглом столе на тему «Проблемы и перспективы 

развития селекции и семеноводства в Российской Федерации». Сейчас одна из 

главных задач - принятие всех необходимых мер по повышению доли семян 

отечественной селекции в объеме высеянных, в частности, по картофелю, сахарной 

свекле, кукурузе и масличным культурам, овощам. В качестве одного из основных 

направлений по решению задачи импортозамещения в сфере селекции и 

семеноводства необходимость повышения эффективности реализации Федеральной 

научно-технической программы (ФНТП) развития сельского хозяйства по селекции 

и семеноводству сельскохозяйственных культур на 2017–2030 годы. 

21 июня участвовал в крупнейшей выставке достижений АПК 

«Всероссийский день поля - 2024», которая прошла в Ставропольском крае. В ней 

приняли участие сельхозтоваропроизводители и другие участники рынка, 

представители органов власти, аграрной науки и образования со всей страны. В 

рамках деловой программы состоялось пленарное заседание на тему «От 

продовольственной безопасности к масштабному экспорту». 

16 сентября принял участие в совещании по доработке проекта Федерального 

закона «О внесении изменений в Федеральный закон «Об обороте земель 

сельскохозяйственного назначения». 

17 сентября принял участие в работе II Всероссийского молочного форума 

регионов «Интересы и значение молочного бизнеса России», который прошел на 

федеральной территории «Сириус». Приоритетные вопросы форума - развитие 

нормативно-правовой базы, регулирующей работу отрасли, экологические 

требования, цифровые инновации, стандарты ветеринарного контроля. 

7 октября принял участие в парламентских слушаниях «О параметрах проекта 

федерального бюджета на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов». 

29 октября принял участие в совещании на тему «Совершенствование 

правового поля потребительского рынка экологического и сельскохозяйственного 

туризма. Современные проблемы и пути решения». В ходе рассмотрения вопросов 

защиты прав потребителей в эко- и сельхозтуризме участники обсудили проблемы и 

пути совершенствования потребительского рынка экологического и 

сельскохозяйственного туризма, вопросы совершенствования федерального 

законодательства для добросовестного бизнеса в сфере экологического и 

сельскохозяйственного туризма, юридические проблемы оборота и регистрации 

земель сельскохозяйственного назначения. 

31 октября участвовал в парламентских слушаниях на тему: «Проблемы и 

перспективы развития аквакультуры в Российской Федерации». Цель мероприятия - 

выработка предложений по совершенствованию законодательства, повышению 

эффективности механизма оказания господдержки деятельности хозяйствующих 

субъектов, работающих в области аквакультуры, для обеспечения устойчивого роста 

внутреннего потребления отечественной рыбной продукции. 

7 ноября принял участие в работе третьего Российского винодельческого 

форума. Главная тема форума - «Вино России. Государственная поддержка и 
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контроль. Вклад виноделия в российскую экономику и культуру». В рамках сессий 

участники обсудили основные показатели развития винного рынка за последние два 

года, меры государственной поддержки виноградарства и виноделия, новации 

законодательного регулирования отрасли. 

13 ноября совместно с коллегами-сенаторами работали в республике 

Дагестан. Обсуждали систему обращения с твердыми коммунальными отходами. 

15 ноября принял участие в ежегодном совещании с делегацией молодых 

депутатов Краснодарского края. 

29 ноября принял участие в выездном заседании Комитета Совета Федерации 

по аграрно-продовольственной политике и природопользованию и комиссии 

Государственного Совета России по направлению «Экологическое благополучие». В 

ходе заседания были рассмотрены такие темы как развитие системы обращения с 

твердыми коммунальными отходами, совершенствование законодательного 

регулирования особо охраняемых природных территорий, охотхозяйственной 

деятельности. 

10 декабря принял участие в круглом столе «Совершенствование правового 

регулирования осуществления хмелеводства и производства пива и пивных 

напитков», который инициировал институт законодательства и сравнительного 

правоведения при Правительстве Российской Федерации. 

12 декабря принял участие: 

- в заседании Комиссии СФ по мониторингу законодательства Российской 

Федерации в сфере государственного контроля (надзора) и муниципального 

контроля (темой заседания стало подведение предварительных итогов контрольно-

надзорной деятельности в 2024 году); 

- в круглом столе, посвященном вопросам обеспечения технологического 

суверенитета агропромышленного комплекса Российской Федерации в целях 

выполнения Доктрины продовольственной безопасности страны. 

13 декабря провел совещание, посвященное актуальным вопросам поддержки 

российских производителей вина. По итогам обсуждения подготовлено 

соответствующее решение Комитета, которое направлено в федеральные и 

региональные органы исполнительной власти. 

 

Межпарламентская деятельность 

 

А.Н. Кондратенко входит в состав: 

- российской части Межпарламентской комиссии по сотрудничеству 

Федерального Собрания Российской Федерации и Национального Собрания 

Республики Армения; 

- российской части Комиссии по сотрудничеству Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации и Народного Собрания - 

Парламента Республики Абхазия; 

- российской части Межпарламентской комиссии по сотрудничеству 

Федерального Собрания Российской Федерации и Парламента Республики Молдова; 

- группы по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с парламентами государств Африки; 

группы по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с парламентами стран Латинской Америки. 
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Участвовал в работе по размещению информации на официальном Интернет-

сайте Совета Федерации. Налажено оперативное взаимодействие с Пресс-службой 

Совета Федерации в части публикации новостей, анонсов о предстоящих 

мероприятиях, сообщений о состоявшихся мероприятиях, итоговых документов, 

фото- и видеоматериалов в различных рубриках сайта. 
 

 

 

Реализация представительных полномочий 
 

В отчётный период осуществлял активную представительную деятельность в 

Краснодарском крае. 

В течение года проведено 12 личных приёмов в городах и районах края, на 

которых принял 23 граждан, 8 раз встречался с работниками различных 

предприятий и организаций края. Всего в 2024 году поступило от жителей и 

организаций края 38 обращений. Всем обратившимся были даны ответы и 

разъяснения по существу заданных ими вопросов, для разрешения наиболее 

сложных из них, были составлены запросы в различные организации и учреждения. 

Жителей Кубани волнуют проблемы, связанные с землепользованием; 

обеспечением дорогами и инженерной инфраструктурой выделенных многодетным 

семьям земельных участков для ИЖС; цифровизацией отдалённых сельских 

поселений; соблюдением прав участников СВО и (или) членов их семей на 

своевременное получение полагающихся им документов, денежных выплат, 

компенсаций и страховых возмещений; неправомерными действиями 

(бездействием), по мнению заявителей, различных правоохранительных, 

следственных и судебных органов; бездействием компаний, управляющих 

многоквартирными домами; сложностью получения государственных жилищных 

сертификатов переселенцам из г. Херсона и части Херсонской области, вынужденно 

покинувшим места постоянного проживания. 

Вся работа в регионе ведётся в согласованном режиме с исполнительными 

органами государственной власти и Законодательным Собранием Краснодарского 

края, совместно с которыми постоянно вырабатывается позиция по актуальным 

вопросам законотворческого процесса. 

Участвовал в работе Совета Законодателей Краснодарского края при 

Кубанском парламенте, что способствует выработке и продвижению 

консолидированных законодательных инициатив края в Федеральном Собрании 

Российской Федерации. 

За отчётный период в Государственную Думу РФ было внесено в весеннем и 

осеннем созывах или перешло из предыдущих созывов 21 законодательная 

инициатива Законодательного Собрания Краснодарского края, при этом над 18 

работа завершена и 3 инициативы находится на рассмотрении. 

Осуществлялась работа с федеральными министерствами и ведомствами в 

интересах Краснодарского края. 

30 января в станице Староминской Староминского района посетил ООО 

«Прибой» - одного из лидеров на Юге России среди региональных производителей 

безалкогольных напитков и кваса натурального брожения «Квас Староминский», 

ознакомился с процессом его производства, провёл беседу с руководством и 
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работниками предприятия о насущных вопросах и проблемах его развития и 

выпуска продукции. 

19 февраля в г. Краснодаре принял участие в торжественном мероприятии, 

посвящённом Дню животновода Краснодарского края. 

24 февраля в ст. Старомышастовской Динского района принял участие в 

торжественной церемонии открытия Военно-патриотического центра «Патриот» 

Краснодарского края имени Героя Российской Федерации генерала армии Казанцева 

В.Г. 

13 марта участвовал в церемонии открытии в ст. Пластуновской Динского 

района спортивного комплекса «Звезда», площадью более одной тысячи квадратных 

метров. Строительство комплекса было осуществлено в рамках программы 

Краснодарского края «Развитие общественной инфраструктуры». 

4 апреля принял участие в заседании Комиссии Законодательного Собрания 

Краснодарского края по взаимодействию с органами исполнительной власти 

Краснодарского края на тему «О деятельности департамента архитектуры и 

градостроительства Краснодарского края». 

23 апреля участвовал в заседании Комиссии Законодательного Собрания 

Краснодарского края по взаимодействию с органами исполнительной власти 

Краснодарского края на тему «О деятельности департамента потребительской 

сферы и регулирования рынка алкоголя Краснодарского края». 

28 мая на церемонии открытия приветствовал участников и гостей XXIV 

агропромышленной выставки «Золотая Нива» в ст. Воронежской Усть-Лабинского 

района. 

На состоявшемся в рамках выставки оперативном совещании под 

руководством заместителя министра сельского хозяйства Российской Федерации 

А.В. Разина по вопросам подготовки и проведения уборочных работ в субъектах 

Южного федерального округа, ЛНР, ДНР, Херсонской и Запорожской областях 

обсуждал вопросы устранения последствий повреждения части всходов 

сельскохозяйственных культур в результате весенних заморозков и засухи, 

подготовки к предстоящей уборке урожая сельскохозяйственных культур в текущем 

году, эффективного использования выделенных в 2024 году федеральным 

бюджетом средств на поддержку производства сельскохозяйственной продукции. 

29 мая принял участие в заседании Комиссии Законодательного Собрания 

Краснодарского края по взаимодействию с органами исполнительной власти 

Краснодарского края на тему «О деятельности департамента развития бизнеса и 

внешнеэкономической деятельности Краснодарского края». 

19 июня в г. Краснодаре провёл встречу с членами правления Ассоциации 

«Ветераны СВО» по Краснодарскому краю Денисом Токуновым и Виталием 

Мордвиновым. 

В ходе встречи были обсуждены пути взаимодействия при решении вопросов, 

связанных с реализацией уставных задач организации: консолидации участников 

специальной военной операции и их общественных объединений, взаимодействия с 

органами государственной власти, местного самоуправления и общественными 

объединениями военно-патриотической направленности, оказания правовой помощи 

для защиты прав и представления законных интересов участников специальной 

военной операции и членов их семей. 
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23 августа в ФГБНУ «Федеральный научный центр риса» в г. Краснодаре от 

имени Комитета Совета Федерации по аграрно-продовольственной политике и 

природопользованию приветствовал организаторов, участников и гостей Дня поля 

риса в Краснодарском крае. 

13 сентября в г. Краснодаре принял участие в торжественном мероприятии, 

посвящённом празднованию 87-й годовщины со дня образования Краснодарского 

края. 

15 октября посетил одно из крупнейших винодельческих предприятий России 

полного цикла производства - ОАО «Агропромышленная фирм «Фанагория», где 

ознакомился с процессами производства винодельческой продукции, обсудил с 

коллективом предприятия актуальные вопросы развития винодельческой отрасли и 

вручил генеральному директору компании П.Е. Романишину Почётную грамоту 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации за многолетний 

добросовестный труд и большой вклад в развитие агропромышленного комплекса 

Краснодарского края. 

28 октября в Краснодаре принял участие в торжественном мероприятии, 

посвящённому празднованию «Дня урожая - 2024». 

Краснодарский край ежегодно собирает порядка 14 миллионов тонн зерновых. 

Вес кубанского каравая в этом году составил 13,8 миллионов тонн. Впервые в 

истории края получена рекордная урожайность по ячменю - 73,3 центнера с гектара. 

Рисоводы собрали 862 тысячи тонн. За последний год на 25 процентов нарастили 

производство семян зерновых и масличных культур. Сегодня край полностью 

обеспечен семенами пшеницы, ячменя и риса собственной селекции. 

15 ноября в г. Краснодаре приветствовал участников и гостей торжественного 

мероприятия, посвященного 110-летию со дня основания Федерального 

государственного бюджетного научного учреждения «Национальный центр зерна 

им. П.П. Лукьяненко» и вручил коллективу Центра благодарность Председателя 

Совета Федерации за большой вклад в развитие сельскохозяйственной науки. 

22 ноября принял участие в заседании Комиссии Законодательного Собрания 

Краснодарского края по взаимодействию с органами исполнительной власти 

Краснодарского края на тему «О деятельности департамента информационной 

политики Краснодарского края».  

3 декабря участвовал в работе Совета законодателей Краснодарского края, 

прошедшем в Законодательном Собрании Краснодарского края. 

Обсуждал и поддержал инициативу председателя комитета ЗСК по развитию 

агропромышленного комплекса, продовольствию и потребительскому рынку С.Ю. 

Орленко по внесению изменений в федеральное законодательство в части наделения 

властей субъектов полномочиями по госконтролю за плодородием земель, а также 

установлению административной ответственности за нарушение региональных 

требований в данной сфере. 

11 декабря принял участие в торжественном собрании Законодательного 

Собрания Краснодарского края, посвящённому 30-летию кубанского парламента. 

В адрес депутатов поступило поздравление от Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации Валентины Ивановны 

Матвиенко. 

23 декабря в ст. Динской принял участие в памятном мероприятии, 

посвящённом 20-летию Совета муниципального образования Динской район, в ходе 
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которого вручил Почётную грамоту Совета Федерации коллективу Совета МО 

Динской район и благодарности Председателя Совета Федерации депутатам Совета 

разных созывов. 

25 декабря принял участие в ежегодной Всероссийской благотворительной 

акции «Ёлка желаний». 


